

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Desain Penelitian

Desain penelitian adalah bagian yang menjelaskan penelitian dan pendekatan yang digunakan oleh penulis, untuk membuktikan kebenaran penelitian dengan pengumpulan data yang relevan. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif dengan pengumpulan data yang merujuk pada analisis bahan literatur yang ada. Pondasi yang melandasi penelitian ini tentu dengan adanya desain penelitian sehingga keberhasilan suatu penelitian bergantung pada rancangan desain penelitiannya, karena jika desain penelitian tersusun dengan baik maka penelitian akan lebih efisien. Langkah awal dalam mencapai penelitian yang hasilnya maksimal membutuhkan kajian Pustaka atau literatur yang akurat dan terpercaya sehingga akan memperoleh ketepatan serta keakuratan penelitian yang sedang disusun.

Berdasarkan metode penelitian yang penulis ambil, menurut John W. Creswell dan J. David Creswell dalam bukunya yang berjudul “*Research Design: Qualitative, Quantitative, and Mixed Methods Approaches*” menjelaskan bahwa metode penelitian kualitatif dalam penelitiannya mengandalkan teks seperti kajian pustaka berupa buku, artikel, jurnal, dan bahan pustaka lainnya, dalam menganalisis informasi yang didapatkan pun diharuskan untuk melakukan beberapa langkah seperti memastikan keakuratan metodologi dari data yang dikumpulkan (Creswell & Creswell, 2017).

3.2 Teknik Pengumpulan

Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis adalah penelitian kualitatif deskriptif yang merujuk pada data-data kepustakaan berupa bahan bacaan yang datanya relevan dengan penelitian yang sedang disusun, dilihat dari studi kasus yang penulis ambil penggambaran fenomena dan kasus secara jelas dan terperinci merupakan

pengumpulan data yang dapat membantu penulis dalam melanjutkan penelitiannya. Serta pendekatan studi kasus yang dijabarkan oleh Creswell juga merupakan salah satu penunjang bagi penelitian yang sedang disusun oleh penulis, guna mengetahui secara rinci kasus yang sedang diteliti. Dalam penelitian ini juga penulis menggunakan data sekunder yang nantinya akan menjadi patokan dalam penelitian.

Pada saat penulis mengumpulkan data yang relevan, penulis menggunakan data sekunder yang diambil dari sumber data terdahulu yang berkaitan dengan penelitian yang sedang disusun. Penulis menggunakan data sekunder yang diperoleh dari laporan yang di publikasi resmi oleh *World Wildlife Fund (WWF) Arctic* yang menyediakan data akan bahaya perubahan iklim dan menjadikan Kutub Utara dilanda krisis iklim serta data yang didapat dari *Arctic Council* mengenai proyek-proyek yang sedang dijalankan oleh WWF, juga data yang diperoleh *National Oceanic and Atmospheric Administration (NOAA)* dalam menjabarkan data suhu rata-rata global yang terus menerus meningkat di kawasan Kutub Utara, dan tentunya diambil dari beberapa kajian kepustakaan seperti web resmi, buku, dan jurnal penelitian.

3.3 Teknik Analisis Data

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif dalam menganalisis permasalahannya, analisis yang dilakukan berdasarkan pengumpulan dari data-data yang relevan dengan judul dan bahasan dari penelitian yang sedang disusun. Penulis menggunakan metode kualitatif karena dapat dianalisa melalui kajian literatur atau kepustakaan terdahulu yang berkaitan dengan upaya dan proyek apa yang dilakukan oleh *World Wildlife Fund (WWF)* melalui *Arctic Programme* guna menangani krisis iklim yang terjadi di Kutub Utara.

Maka dari itu metode penelitian kualitatif ini merupakan metode yang tepat untuk digunakan dalam meneliti permasalahan yang sedang diteliti, karena dari data-data yang terdapat dalam kajian kepustakaan terdahulu dan data yang disajikan oleh organisasi yang berkaitan akan mempermudah penulis dalam mengumpulkan data-data

untuk penelitian dari upaya *World Wildlife Fund* (WWF) dalam menangani terjadinya krisis iklim di Kutub Utara.

3.4 Sistematika Penulisan

Dalam penyusunan penelitian ini, terdapat langkah-langkah yang dilakukan oleh penulis, diantaranya:

BAB I: PENDAHULUAN

Bab I berisi tentang dasar dari penelitian yang disusun oleh penulis, dalam bab awal ini memaparkan latar belakang dari permasalahan yang diangkat dalam judul penelitian. Perumusan dari topik permasalahan yang merupakan pokok bahasan. Pembatasan masalah dari topik permasalahan yang diambil dan dibahas serta tujuan dan juga kegunaan dari pembuatan penelitian yang disusun oleh penulis.

BAB II: TINJAUAN PUSTAKA

Bab II merupakan bab yang memuat atau membahas kajian literatur terdahulu sebagai sebuah referensi yang menjadi penunjang atau patokan dalam penulisan penelitian yang sedang disusun ini. Kajian literatur yang digunakan berupa jurnal penelitian, buku, serta artikel resmi dan tentunya harus memiliki keterkaitan dengan judul penelitian yang diambil. Dalam bab II juga terdapat kerangka teori yang nantinya akan merujuk pada asumsi penelitian dan terdapat kerangka analisis juga didalamnya.

BAB III: METODE PENELITIAN

Bab III ini berisi tentang metode penelitian yang akan digunakan untuk menghasilkan penulisan akhir yang nantinya akan disimpulkan, dalam bab ini juga membahas pendekatan yang dilakukan untuk penelitian seperti teknik pengumpulan dan juga analisis dari data yang telah dikumpulkan dari kajian kepustakaan.

BAB IV: HASIL DAN PEMBAHASAN PENELITIAN

Bab IV ini didalamnya akan menjelaskan upaya serta proyek apa saja yang telah dilakukan oleh *World Wildlife Fund* (WWF) melalui Arctic Programme dalam menangani krisis iklim di Kutub Utara sejak tahun 2018 hingga 2023, dalam bab ini juga akan menjelaskan secara lebih rinci permasalahan serta data yang akan dijabarkan.

BAB V: KESIMPULAN

Bab V ini merupakan bab terakhir yang isinya merupakan kesimpulan dari seluruh pembahasan dari masalah yang sudah dijelaskan di bab-bab sebelumnya, dan juga dalam bab ini akan membuktikan asumsi yang telah dibuat dalam bentuk penjelasan secara ringkas.